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6. С какими сложностями вы 

столкнулись, обучая детей тогда?  

Тогда — не было материалов для работы. 

Теперь — убивает фраза «зачем это надо 

делать?», ведь все можно купить в 

магазине.  

7. Кем вы хотели стать в детстве? 

 Учителем (у меня в семье все педагоги). 

 

  

 

1.Сколько лет вы работаете в нашей школе? 

 С основания школы-30 лет  

2. Сколько лет вы работаете в профессии 

учителя по технологиям? 

 45 лет  

3.Почему вы выбрали именно этот предмет?  

По складу ума я химик, но люблю творчество и 

рукоделие. 

 4.Сколько лет вы учились и где?  

5 лет — тогда это был «Вильнюсский 

педагогический институт». 

5. Как пришла мысль разделения уроков 

для мальчиков и девочек?  

Это мысль министерства просвещения, такой 

раздел был ещё, когда я училась в школе.  
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